

# Bajo Reserva

Anoche, la dirigencia nacional del PRD descartó de plano que **Andrés Manuel López Obrador** esté pensando siquiera



LÓPEZ OBRADOR

para presentar propuestas para las candidaturas de la elección 2009. Y agárrense: también queda descartado, nos dicen, que **Jesús Ortega** y el ex candidato presidencial se reúnan pronto. **José Agustín Ortiz Pinchetti**, el interlocutor de **AMLO**, deslizó que se habría propuesto una cuota para la gente de confianza del *presidente legítimo*, pero que fue rechazada. ¿El argumento?: Que “el movimiento lopezobradorista no es una tribu más”. Hemos regresado al punto cero, pues. Y el que le atine a la pregunta de qué sigue para la izquierda mexicana, nuestros respetos...

El ex presidente **Vicente Fox** y **Marta Sahagún** dijeron ayer que habrá sorpresas sobre su matrimonio. Viniendo de dos personajes tan folclóricos, los especuladores abrieron el rango de posibilidades hasta el infinito. Unos dijeron que se casarán en un lugar exótico; se les



FOX

vino a la mente la boda de **Angélica Fuentes** y **Jorge Vergara** en India, y lo descartaron. Otros pensaron que, siendo ambos tan *wannabe* en términos de la corrección política, adoptarían un niño; pero **Madonna** y **Angelina Jolie-Brad Pitt** les llevan la delantera. ¿Entonces? En lo único en lo que coincidieron los que no tienen nada que hacer es en que, seguro, se darán —como se dice— un “balazo en un pie”. Cada vez que se muestran en eventos sociales desatan la ira. Su beso frente al Vaticano causó respingos en la Iglesia y en la clase política. Y su aparición en una revista mostrando el dispendio y poder económico casi los lleva a los tribunales. ¿Cuál será la sorpresa?, porque la habrá. Hay que esperar. No defraudarán.

Se dice que **Felipe Calderón** y **Barack Obama** se reunirán el próximo 20 de enero, cuando el segundo asuma la presidencia de EU. Primero, se romperían protocolos: los mandatarios mexicanos no asisten a la toma de posesión de los



CALDERÓN

presidentes estadounidenses y, de hecho, casi nadie va; se ve como una fiesta doméstica. Segundo, resultaría extrañísimo que recibiera a **Calderón** (con todo el respeto debido) cuando, si ahora se convoca a mandatarios, estarían los representantes de naciones como Francia, Inglaterra o hasta Afganistán, con quienes hay una clara agenda de corto plazo. Lo del encuentro suena más bien a buenas intenciones. Nada se pierde con querer. Ojalá.

**Bajo Reserva** es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a [bajoreserva@eluniversal.com.mx](mailto:bajoreserva@eluniversal.com.mx), o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504

